

ZV Nr. 25/2007



Stephan Völpel und Johnny Weber (von links) sind „Groove Improve“

Edle Gitarrenmusik

Groove Improve spielen in der Tufa

Schon seit Jahren sorgen Stephan Völpel und Johnny Weber mit ihrem Gitarrenduo in In- und Ausland für gute Presse. Doch am 21. Juni, 20.30 Uhr, wollen Stephan und Johnny nicht nur ein gutes Live-Konzert hinlegen, sondern auch mit Gastmusikern überzeugen. Ihr Duo wird an diesem Abend zum Quartett. Jan Oestreich am Kontrabass und Michael Kreft am Schlagzeug bringen Sound-Verstärkung. Das Publikum erwartet

virtuoses Gitarrenspiel, sensible Klänge und groovige Rhythmen. Groove Improve waren 2004 die offiziellen musikalischen „Botschafter“ von Rheinland.-Pfalz bei den Feierlichkeiten zum Tag der Deutschen Einheit in Erfurt. Auf den Jazz-Gipfeln seit Jahren gelten sie immer wieder „als das Highlight der Veranstaltung.“ Veranstaltungsort ist die Tuchfabrik, Wechselstraße 4, in Trier. Karten kosten 8 bis 10 Euro. hpl/bre